

Aber wenn **BAUDOLINO** in die Manege kam und seine kleine Geige zu spielen begann, da mussten die Leute weinen statt lachen.

Denn von seiner Musik ging so etwas Besonderes aus. Ja, er schien ein trauriger Clown zu sein!
Und wo gibt es denn so etwas auf der Welt?





eshalb kam eines Tages der Zirkusdirektor zu Baudolino und sagte:



„So geht das aber nicht weiter! Du sollst doch die Zuschauer zum Lachen bringen und nicht zum Weinen.

Du bist ein Clown ... und Clowns machen nun mal lustige Dinge ... und auch fröhliche Musik.

Hör endlich auf mit diesem

Katzenjammergejaule auf deinem Instrument.

Ich gebe dir heute noch eine Chance. Aber wenn

du die Leute wieder zum Weinen bringst, dann musst du gehen!

Ein trauriger Clown, wo gibt's denn so etwas auf der Welt?!“

